

# 2020/029-01

Beschlussvorlage  
I.1 - Planung, Hochbau -  
Stephan Dicks



Stadt Monschau

## Antrag CDU Fraktion: Maßnahmen aus dem Energiebericht

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Bau- und Planungsausschuss (Beschlussfassung)	24.11.2020	Ö

### Beschlussvorschlag

Der Bau- und Planungsausschuss beschließt:

Die Verwaltung wird beauftragt, in der nächsten Sitzung des Bau- und Planungsausschusses über die aus dem Energiebericht abgeleiteten Maßnahmen zu berichten.

### Sachverhalt

Mit beigefügten Schreiben vom 10.11.2020 beantragt die CDU-Fraktion die Verwaltung zu beauftragen, über die aus dem in der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses am 16.06.2020 verwaltungsseitig vorgestellten „Energiebericht 2020“ abgeleiteten Maßnahmen in der nächsten Sitzung des Bau- und Planungsausschusses zu berichten.

### Finanzielle Auswirkungen

Keine

### Anlage/n

- 1 Antrag CDU-Fraktion\_Energiebericht (öffentlich)

CDU-Fraktion in Monschau – Laufenstraße 84 – 52156 Monschau

An den Vorsitzenden des Bau- und  
Planungsausschusses der Stadt Monschau  
Herrn Lukas Krüger  
Laufenstraße 84  
52156 Monschau



Micha Kreitz

Fraktionsvorsitzender

Telefon: 02472 / 912137

Mobil: 0175 / 5479649

E-Mail: [micha.kreitz@gmx.de](mailto:micha.kreitz@gmx.de)Web: [www.cdu-monschau.de](http://www.cdu-monschau.de)

- Zur Durchschrift an die Bürgermeisterin der Stadt Monschau -

10.11.2020

**Antrag: Maßnahmen aus dem Energiebericht 2020**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,  
sehr geehrter Herr Vorsitzender,

in der Sitzung des Bau- und Planungsausschusses am 16.06.2020 wurden von der Verwaltung im „Energiebericht 2020“ Kennzahlen zum Strom- und Wärmeverbrauch der städtischen Gebäude vorgestellt.

Der CDU-Fraktion in Monschau ist das Thema Nachhaltigkeit in ökologischer und ökonomischer Hinsicht sehr wichtig, daher beantragen wir:

Die Verwaltung wird beauftragt, über die aus dem „Energiebericht 2020“ abgeleiteten Maßnahmen in der nächsten Sitzung des Bau- und Planungsausschusses ausführlich zu berichten, insbesondere auch vor dem Hintergrund der künftigen CO<sub>2</sub>-Besteuerung.

Mit freundlichen Grüßen